

Exitoso cierre versión 2024 del Programa Mujeres Jefas de Hogar en Curepto y Teno

- La iniciativa de SernamEG e implementado por ambos municipios permitió formar 125 mujeres con talleres de fortalecimiento, habilitación laboral, capacitaciones de autonomía económica, capacitaciones de oficio, alfabetización digital, nivelación de estudios, entre otras propuestas.

En una alegre y emotiva ceremonia de certificación, después de un año de intervención en el proceso formativo y de acompañamiento, el Programa Mujeres Jefas de Hogar, certificó a 125 mujeres de las comunas de Curepto y Teno. El programa, que busca fortalecer la autonomía económica de las mujeres, es una iniciativa de la dirección regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, Maule y ejecutado por ambas corporaciones municipales.

En un año, las jefas de hogar recibieron asesorías presenciales, que consideró contenidos técnicos que apoyaron y fortalecieron la autonomía económica y personal de mujeres que lideran sus hogares, entregándoles herramientas para emprender o ingresar al mundo laboral.

La directora regional de SernamEG Ana Cecilia Retamal, agradeció el tiempo que se dieron para estar en ambas ceremonias, “donde tenemos la calidez y cercanía de poder abrazarnos entre todas, porque esa es la finalidad de este servicio, entregarles herramientas para que logren concretar sus sueños, pero también agradecer la voluntad de los alcaldes y concejales que aprueban recursos para estos procesos. Sabemos que en esta sociedad ser mujer jefa de hogar o emprendedora y madre no es fácil y esperamos que este camino que terminan hoy no se termine acá, comienzan un nuevo proceso, por tanto, el llamado es a no retroceder ni un paso a lo avanzado”.

En ese contexto, la seremi de la Mujer, Claudia Morales Courtin sostuvo que “el

programa permite mejorar los obstáculos que se presentan por el hecho de ser mujer. Es un camino que no es fácil, pero las herramientas que reciben es un desafío para ustedes y nunca dejen de soñar”.

El alcalde de Curepto Fernando Alcántara Barrios, expresó su alegría por lo vivido en la jornada de cierre de un ciclo de 50 mujeres egresadas de su comuna y adelantó que próximamente se contará con una Oficina de la Mujer “porque queremos potenciar a la mujer en todos los ámbitos”.

En tanto, el alcalde de Teno, Wildo Farías González entregó palabras de agradecimiento y se comprometió a seguir apoyando a las mujeres de la comuna, con un programa que lleva 17 años. “Son un tremendo aporte a la comunidad, así que esperamos seguir apoyándolas desde la Municipalidad”, comentó.

Carolina Palma, una de las mujeres certificadas de la comuna de Curepto se mostró emocionada de volver a reencontrarse con su grupo en esta certificación: “Se ha creado un hermoso vínculo entre todas, agradezco todas las oportunidades que nos han brindado. Este programa nos ha impulsado a fortalecernos como mujeres jefas de hogar y también nuestros emprendimientos. Solo tengo palabras de agradecimiento”.

50 egresadas de Teno y 75 de Curepto

El Programa Mujeres Jefas de Hogar en diversas comunas como Curepto y Teno se han celebrado ceremonias de cierre, destacando, el impacto positivo

en la vida de las participantes y sus familias. Contribuye al fortalecimiento de la autonomía económica de las mujeres. Para ello, las participantes adquieren herramientas y desarrollan habilidades que les permiten incorporarse al mercado laboral. Además, favorece el desarrollo de competencias para mejorar la empleabilidad, así como la creación de capital social y redes de apoyo.

